



立派な発表でした ～ 東西しらかわ中学校英語弁論大会 ～

26日（金）、矢吹町文化センターにて東西しらかわ英語弁論大会が開催されました。本校からは暗唱の部に佐藤綾笑さん、鈴木優斗さんの2名が出場しました。2人とも緊張しながらも、今までの練習の成果を発揮しようとジェスチャーを交えながら表情豊かに発表していました。

指導にあたったエライザ先生と太楽先生は「入賞こそ逃したものの、今までで一番良い発表でした。」と、2人の健闘を称えていました。

なお、2人の発表は結城祭でも再度披露する予定です。保護者の皆さま、ぜひ楽しみに！



素晴らしい作品にびっくり！ ～ 「五箇のステキな〇〇」フォトコンテスト ～

夏休み特別課題として実施したフォトコンテスト。31日（水）に審査を行いました。審査方法は生徒自ら優秀な作品を選んで投票する相互審査の形をとりました。撮影者の名前は伏せたままで、自分の感性に響いた作品を選んでもらいました。審査には教職員も参加しましたが、いずれの部門も素晴らしい作品が多くびっくりしています。特に自然・風景部門では、五箇の自然の美しさに改めて気づかされる作品が多く、感動しました。審査結果の発表および表彰は、来週の朝会で行う予定です。

また全作品を10月に行われる結城祭で展示します。どうぞ楽しみに！



(タブレットを使っでの投票)



今週の授業のーコマ



2年生の技術科の授業では、栽培学習としてオクラとサツマイモ、ジャガイモを育てています。昨日オクラの収穫を行いました。ひまわりの苗床を作る際に、畑にも堆肥を入れていただいたおかげで大きく育っていました。採れた野菜は家庭科の調理実習で調理・試食します。自分たちで作った野菜の味は格別でしょうね。楽しみです。



(自分の背丈より大きい！)



(オクラの花が咲いてます。)



(見事なオクラ、美味しそうです。)

< 次週の予定 >

5	月	朝会 修学旅行事前指導(3年生は昼食後下校)
6	火	3年:修学旅行(1日目) ※ 2年生弁当持参日
7	水	3年:修学旅行(2日目) 2年:防災学習(コミュタンふくしま見学)
8	木	3年:修学旅行(3日目) ※ 2年生弁当持参日
9	金	修学旅行事後指導(3年生は に登校)



◇◇ 今週の言葉 ◇◇

チャーリーブラウン
「いつの日か願いが叶うといいな・・・」
スヌーピー
「そうなるように生きていかないかね・・・」



～ シンプルだけど、的を得ていますよね ～